

## Le groupe Frayssinet vise l'agronomie du futur

Depuis 6 générations, le groupe Frayssinet propose des fertilisants organiques et bio stimulants élaborés à partir de matières premières naturelles. L'entreprise familiale, fondée par Elie Phalippou en 1870, est dirigée depuis 1995 par Luc et Thierry Frayssinet. Ils ont su allier modernisme et traditions dans le respect de valeurs éthiques fondamentales que sont l'exigence, l'humanisme et l'innovation. Dans le centre de recherche de l'entreprise, des ingénieurs et techniciens en agronomie travaillent sans relâche à créer l'agronomie de demain, respectueuse de l'environnement, des consommateurs et des territoires.

« Nous sommes engagés depuis longtemps dans la responsabilité sociétale des entreprises (RSE) » expliquent Thierry et Luc Frayssinet. Dans cette démarche de contribution à l'amélioration de la société et à la protection de l'environnement, le groupe Frayssinet a été évalué « exemplaire » pour



Luc et Thierry Frayssinet ont reçu dernièrement François Proisy, sous-préfet et les élus du canton / Photo DDM

la 3<sup>e</sup> année consécutive. Le groupe emploie une centaine de personnes dont 80 sur le site de Rouairoux, avec une capacité de production de 100 000 tonnes/an en viticulture, maraîchage, arboriculture ou espaces verts. « Notre vision est de faire du groupe le leader européen de la nutrition et de la stimulation naturelles des sols et des plantes pour répondre aux besoins des générations futures » déclarent Luc et Thierry Frayssinet.